

Team der Kantonsschule Glarus:

«Fridolin 6417» gewinnt Robotik-Wettkampf in den USA

Wer hätte das gedacht! Das Robotikteam der Kantonsschule Glarus «Fridolin 6417» hat am internationalen Wettkampf «First Robotics Competition» die regionale Ausscheidung in Kalifornien gewonnen und sich damit für die WM in Houston, Texas, qualifiziert. Hauptsponsor GRB Glarner Regionalbank gratuliert!



Das überglückliche Team «Fridolin 6417» nach dem Sieg in Kalifornien.

(Foto: zvg)

Mit dem grossartigen Sieg im Ausscheidungswettkampf an der University of California, Irvine, hatte die GRB Glarner Regionalbank wohl kaum gerechnet, als sie sich bereit erklärte, das Team der Kanti Glarus finanziell zu unterstützen. Umso grösser war die Begeisterung am letzten Wochenende über den fantastischen Erfolg. Jetzt werden die jungen Glarnerinnen und Glarner Ende April an der Weltmeisterschaft der First Robotics Competition in Houston, Texas, teilnehmen können.

«Fridolin 6417» – der Name bringt Glück

Ohne Glück geht auch in einem Wettkampf wie diesem nichts. Das Team der Kanti Glarus startete mit seinem Roboter «Fridolin 6417» am ersten

Wettkampftag eher verhalten. Doch das Glück war den jungen Glarnerinnen und Glarnern hold und so schafften sie es am Ende doch, am zweiten Wettkampftag teilzunehmen. Da bei jedem Wettkampf jeweils drei Roboter auf dem Spielfeld antreten, spielte die starke Allianz mit den zwei Partner-teams eine entscheidende Rolle. «Fridolin 6417» konnte mit den Besten antreten, und so war am Ende der Überraschungssieg perfekt.

Ein Sieg für die Geschichtsbücher

Das Team der Kantonsschule Glarus war das erste Schweizer Team überhaupt, das je an diesem Robotik-Wettkampf in den USA teilgenommen hat. Dass ein Neuling zu den Siegern gehört, ist ebenfalls aussergewöhnlich. Möglich war dieser

Con- grats.

Unglaublich! Das Team der Kanti Glarus hat die Ausscheidung der «First Robotics Competition» in Kalifornien gewonnen und sich für die WM in Houston, Texas, qualifiziert. Als stolzer Hauptsponsor gratulieren wir herzlich.

Sympathisch klein.

GRB Glarner Regionalbank

Erfolg nicht nur wegen dem vollen Einsatz der Schülerinnen, Schüler und der Schulleitung, sondern auch dank der wertvollen Mithilfe von Mentoren, Helfern und Sponsoren. Die GRB Glarner Regionalbank freut sich sehr, bei diesem zukunftsweisenden Projekt als Hauptsponsor Unterstützung zu bieten.

Besuch im Nasa-Labor

Für das Schülerteam der Kanti Glarus geht das Abenteuer in jeder Hinsicht noch weiter. Diese

Woche besuchen sie das NASA-Labor JPL und die Caltech Universität sowie die La Crescenta High-school.

Auch das Leben in den kalifornischen Gastfamilien ist sicher für alle ein eindrückliches Erlebnis. Und wenn alles klappt, fliegen sie schon bald wieder nach Amerika, um an der WM teilzunehmen. ●

pd.

Fotos und Videos findet man auf Facebook unter «6417 Fridolins Robotik» sowie «Kantonsschule Glarus» sowie auf Instagram unter «6417robotik».